

Profil Nikki Glaser yang Menghina Tuhan Dua Hari Sebelum Kebakaran Los Angeles

Category: Internasional, News
written by Redaksi | 14/01/2025



ORINews.id – Wajah baru menghiasi panggung pada hari Minggu di Golden Globe Awards 2025, dan pembawa acara baru Nikki Glaser memiliki tugas berat untuk menghibur para selebritas papan atas dan jutaan penggemar yang menonton di rumah – saat Hollywood merayakan yang terbaik dari TV dan film tahun lalu.

Glaser, seorang komedian yang mendapat perhatian luas setelah penampilannya di “The Roast of Tom Brady” milik Netflix tahun lalu, ditugaskan untuk menjadi pembawa acara untuk acara penghargaan hari Minggu malam. Dia adalah pembawa acara wanita solo pertama di Golden Globes.

Melansir Christian Post, Glaser menyoroti bagaimana tidak ada pidato penerimaan yang disampaikan pada paruh pertama acara yang menyertakan penyebutan Tuhan, yang disindir sebagai “tidak mengherankan di kota yang tidak bertuhan ini.”

Glaser menyinggung bagaimana “Tuhan, Pencipta alam semesta” “tidak disebutkan sama sekali” sebelum mencatat bahwa pembawa acara “Access Hollywood” Mario Lopez muncul dalam satu pidato penerimaan. Ia bercanda bahwa tidak adanya Tuhan dalam pidato

penerimaan “tidak mengherankan di kota yang tidak bertuhan ini.” Pernyataan Glaser mencerminkan fakta bahwa Hollywood dan industri hiburan dipandang sangat sekuler.

Profil Nikki Glaser, Host Golden Globes yang Menghina Tuhan dua Hari sebelum Kebakaran Los Angeles:

1. Ikon Komedian AS

Selama hampir dua dekade di klub-klub di seluruh negeri, dan sebagai pembawa acara tiga podcast populer, Nikki Glaser telah mengasah gayanya yang sangat jujur dan tanpa batasan, mengukuhkan dirinya sebagai salah satu suara terluca dalam komedi saat ini.

Setelah kesuksesan komedi standup spesial HBO-nya yang dinominasikan Critics Choice Award, GOOD CLEAN FILTH, Glaser baru-baru ini menayangkan perdana komedi spesial HBO keduanya yang sangat dinanti, SOMEDAY YOU’LL DIE, pada tanggal 11 Mei.

“Direkam di depan penonton yang tiketnya terjual habis di Moore Theater di Seattle, Glaser menyelami berbagai topik termasuk mengapa dia tidak menginginkan anak, kenyataan pahit tentang penuaan, fantasi seksualnya, dan rencana untuk kematiannya sendiri – semuanya dalam gayanya yang lucu, tanpa penyesalan, dan sangat jujur,” demikian deskripsi Glaser dalam blog resminya.

2. Selebritas Serba Bisa

Glaser juga menulis dan membawakan lagu tema spesial tersebut, “Someday You’ll Die” yang tersedia di semua platform streaming. Singel tersebut direkam di kota kelahiran Glaser di St. Louis dengan produser Dan Monahan dan Tim Convy. Dirilis oleh Bailey Blues bekerja sama dengan Redbird Records, lagu tersebut menunjukkan sisi Glaser yang berbeda, tetapi penggemar komedinya akan mengenali ciri khas kecerdasan dan keasliannya di seluruh liriknya.

Glaser baru-baru ini menyelesaikan tur stand-up globalnya THE GOOD GIRL dan saat ini sedang dalam tur ALIVE AND UNWELL di seluruh negeri hingga Desember.

Glaser adalah bintang yang tak terbantahkan di THE GREATEST ROAST OF ALL TIME: TOM BRADY di Netflix yang membuatnya mendapat perhatian viral dan mengembalikan gelarnya sebagai “roaster terbaik di planet ini” menurut IndieWire. Roast tersebut ditayangkan langsung dan tanpa suntingan di Netflix dari Kia Forum di Los Angeles pada tanggal 5 Mei.

3. Tampil dalam Podcast Mingguan

Pada bulan Maret 2021, Glaser meluncurkan THENIKKIGLASERPODCAST untuk iHeartMedia dan Big Money Players Network milik Will Ferrell, di mana ia terus memberikan pandangan yang menyenangkan dan sangat jujur tentang budaya pop dan kehidupan pribadinya dalam episode mingguan.

Saat ini, Nikki menjadi pembawa acara dan eksekutif memproduksi LOVERSANDLIARS (sebelumnya FGIRL ISLAND), yang ditayangkan perdana di CW pada tanggal 11 April. LOVERSANDLIARS adalah sempalan wanita dari serial realitas kencan HBO Max yang populer, FBOY ISLAND, yang dipandu dan diproduksi oleh Nikki selama tiga musim.

Washington Post memuji FBOY ISLAND sebagai “kisah berliku yang lezat” dan TIME menyebutnya sebagai “karya agung yang menarik dan cerdas” dengan “eksekusi yang cerdas” dengan mencatat bahwa, “Seorang penasihat bagi para wanita dan antagonis yang lembut bagi FBoys, Glaser, seorang komedian, menghadirkan tingkat humor yang tepat.” Musim pertama FBOY ISLAND memiliki akhir pekan pemutaran perdana terbesar untuk serial realitas HBO Max Original sejak peluncuran platform tersebut.

“Nikki membawa kecintaannya pada TV realitas ke tingkat berikutnya dengan membintangi, dan menjadi produser eksekutif, sitkom realitas setengah jam E! WELCOME HOME NIKKI GLASER?

Tercabut dari gaya hidup Hollywood yang serba cepat, Nikki kembali ke kota asalnya, St. Louis, tempat ia memulai perjalanan menemukan jati dirinya yang lucu dan sering kali tidak mengenakan. Tanpa filter, mudah dipahami, dan tanpa rasa bersalah, Nikki menjalani kehidupan bersama teman, keluarga, dan asmara sebagai selebritas lokal,” demikian klaim dalam blog pribadinya.

4. Tetap Fokus pada Komedi

Sebelumnya, Nikki memamerkan kekuatannya sebagai pembawa acara acara pagi langsung pertama Comedy Central, YOU UP WITH NIKKI GLASER untuk SiriusXM, yang berlangsung dari Februari 2018 hingga Oktober 2020. Komedi spesial Netflix terbaru Nikki, BANGIN', dirilis pada Oktober 2019. BANGIN' adalah acara spesial yang paling banyak ditonton di Netflix saat ditayangkan perdana. Nikki menjadi pembawa acara, ikut menciptakan, dan menjadi produser eksekutif acara komedi yang diakui kritikus dan berani, NOT SAFE WITH NIKKI GLASER, untuk Comedy Central dan NIKKI & SARA LIVE untuk MTV.

Nikki tampil menonjol di Comedy Central Roasts bersama Alec Baldwin, Bruce Willis, dan Rob Lowe, yang membuatnya menjadi pembawa acara tamu JIMMY KIMMEL LIVE! dan memandu acara perdana MTV MOVIE & TV AWARDS 2021: UNSCRIPTED, yang membuatnya mendapat ulasan luar biasa. Ia juga memiliki peran film dan televisi yang mengesankan dalam TRAINWRECK karya Judd Apatow, AP BIO karya NBC, dan INSIDE AMY SCHUMER, di antara yang lainnya. Pada bulan November 2022, Nikki meraih kemenangan dengan menempati posisi ketiga pada musim kesembilan serial FOX populer THE MASKED SINGER.

Nikki memiliki beberapa acara stand-up spesial dan penampilan di acara TV larut malam di mana ia bercanda tentang momen paling memalukannya sebagai seorang wanita di dunia modern. Perjuangan Nikki di masa lalu dan saat ini dengan anoreksia, depresi, dan kecemasan menjadi topik hangat dalam wawancara stand-up dan wawancara mendalam dengan THE HOWARD STERN SHOW,

WTF with MARC MARON, CONAN O BRIEN NEEDS A FRIEND dan THE JOE ROGAN EXPERIENCE. Ia telah menjadi buku terbuka yang lengkap di mikrofon untuk bahan tertawaan dan sebagai suara yang memberdayakan bagi para wanita yang ia dambakan saat remaja yang kebingungan.

5. Memulai Karier pada Usia 18 Tahun

Melansir CBS, berasal dari Ohio, Nikki Glaser telah memainkan banyak peran sepanjang kariernya. Ia terutama adalah seorang komedian tunggal yang juga sukses sebagai aktris, podcaster, pembawa acara radio dan televisi.

Ia mulai tampil sebagai komedian tunggal pada usia 18 tahun, dan terus naik daun hingga tampil di "The Tonight Show with Jay Leno," "Conan" dan dua musim "Last Comic Standing." Ia dikenal karena gaya komedinya yang sangat jujur dan acara komedi tunggalnya yang vulgar dan relevan.

Glaser berbincang dengan "CBS Mornings" pada bulan Desember tentang perjalanan panjang yang membawanya ke panggung Golden Globes di Beverly Hilton Hotel.

"Banyak sekali kerja keras yang saya lalui hingga mencapai titik ini, seperti, karier selama 22 tahun di mana beberapa orang tiba-tiba mulai memperhatikan," kata Glaser. "Saya berada di titik dalam hidup saya di mana, Anda tahu, saya cukup dewasa untuk menangani perhatian semacam ini dan tidak membiarkannya membuat saya sombong."

Dia telah terbuka tentang perjuangannya dengan pengobatan sendiri, gangguan makan, dan alkoholisme, mengatakan kepada CBS "Sunday Morning" dalam sebuah wawancara baru-baru ini, "Obsesi dengan pekerjaan, seperti, tidak ingin merasakannya."

Namun dia mengatakan dia tidak khawatir tentang tekanan menjadi pembawa acara Golden Globes. "Saya berkembang dengan kecemasan," katanya. "Saya suka merasa seperti, 'Oh, apa yang akan terjadi?' Saya suka perasaan itu. Saya menghancurkannya

saat saya cemas.”

6. Tampil dalam Banyak Film

Melansir CBS, film dan acara apa yang pernah dibintangi Nikki Glaser? Selain tampil di acara larut malam dan “Last Comic Standing,” Glaser menjadi pembawa acara “Not Safe with Nikki Glaser” di Comedy Central, sebuah acara komedi dan bincang-bincang yang berfokus pada seks.

Ia juga menjadi bintang acara realitas tahun 2022 “Welcome Home Nikki Glaser,” dan menjadi pembawa acara acara kencan TV realitas “Blind Date,” “FBoy Island” dan spinoff-nya, “Lovers and Liars.”

Ia memiliki peran akting dalam film komedi Amy Schumer “Trainwreck” dan “I Feel Pretty” dan tampil dalam acara kompetisi seperti “Dancing with the Stars” dan “The Masked Singer.”

Glaser juga pernah berpartisipasi dalam acara bincang-bincang dengan Rob Lowe, Bruce Willis, Alec Baldwin, dan Tom Brady.

Komedian tersebut telah merilis empat komedi spesial, termasuk yang terbaru, “Nicky Glaser: Someday You’ll Die,” yang membuatnya menerima nominasi Golden Globe untuk Penampilan Komedi Stand-up Terbaik.

“Sangat menyenangkan mendapatkan nominasi selain mempersiapkan ini,” kata Glaser kepada “CBS Mornings” tentang Golden Globes. “Bagi saya, menjadi pembawa acara adalah No. 1.”

Meskipun tertekan, Glaser sangat antusias dengan pengalaman itu dan bersemangat untuk malam besarnya – entah dia membawa pulang trofi atau tidak.

“Saya akan melakukannya sedikit setelah penghargaan saya diberikan,” katanya. “Saya pikir akan lebih lucu jika saya kalah.”

Dia akhirnya kalah dari Ali Wong.[]